
Я воспитатель и этим горжусь, 

Что вместе с детьми жить на свете учусь, 

Да, я актриса многих ролей. 

Но главная роль заменять матерей! 

 

  К профессии воспитателя я шла очень долго. Может так сложились 

обстоятельства, или судьба решила предоставить возможность попробовать 

себя  в другом направлении. Окончив  «Барнаульскую государственную 

педагогическую академию», в силу своей молодости и наивности, понимая 

всю ответственность за детей, которая ляжет на мои хрупкие плечи, я просто 

испугалась и решила, что где – то будет легче и проще. Работая не на «своем 

месте», меня не покидали мысли о том, а как же все то, чему меня научили, 

где же я смогу применить полученные знания? Я много раз представляла 

себя в окружении детей, как мы вместе поем, танцуем, вместе учимся всему.  

И вот моя дорога привела меня именно сюда, в детский сад, где всегда 

царит доброжелательная атмосфера, где настоящие, не наигранные эмоции, 

детский смех и сияющие от радости  глазки.Работая здесь, я ни разу не 

пожалела овыборе своей профессии, только лишь убедилась в том, что это 

действительно нелегко – воспитывать детей. Когда, от тебя ждут понимания 

и преданности, когда тебе доверяют.  А ты должен соответствовать этому, 

быть всегда примером для подражания.Ведь именно от этого зависит, то с 

какой теплотой они будут вспоминать свой детский сад и первую 

воспитательницу. Я могу назвать себя счастливым человеком, ведь я 

занимаюсь тем, что доставляет радость, что вдохновляет меня на новые и 

интересные идеи. В наше непростое время очень сложно найти профессию по 

душе. Я живу своей профессией. Свои знания, свою энергию, любовь, всѐ 

хорошее, доброе, светлое, что есть во мне, я дарю и просто отдаю им, своим 

дошколятам. Меня многие спрашивают, как тебя хватает на всех? А ведь  

взамен я получаю самое важное в жизни, любовь, детскую чистую и 

искреннюю…Любовь нужна всем: животным, растениям и конечно же  нам 

взрослым людям. Любовь дает нам необходимые  силы, чтобы жить дальше. 

Но в тоже время я должна быть строгой, требовательной и справедливой. 

Ведь дети подмечают всѐ: мое настроение, внешний вид. Поэтому всегда 

нужно быть собранной, ухоженной, внимательной к себе. Прежде чем учить 

и воспитывать детей, надо расположить к себе, стать их другом.  Да, я 

взрослый человек, но я не имею права не понимать детей, ведь я – педагог и 

должна быть в душе наполовину ребенком. Ведь только в этом случае я 

способна  видеть мир глазами детей, говорить с ними на одном языке и 

чувствовать проявление  внутреннего состояния каждого ребенка. 



Конечно, бывают такие моменты, когда начинаешь задумываться … 

«Смогу ли я заинтересовать детей? », «насколько комфортно будет детям в 

общении со мной?»,  «оценят ли дети меня как воспитателя?» Не все сразу 

получалось. Но упорство, творческий подход, умение прислушиваться к 

детям и дарить свою любовь помогают на протяжении всего педагогического 

опыта. 

Я горжусь своей профессией, горжусь тем, что мои бывшие 

воспитанники при встрече со мной улыбаются мне своей особой улыбкой,  по 

которой я их сразу узнаю, здороваются,  делятся своими новостями и 

достижениями. 

Заканчивая свое эссе, с уверенностью могу сказать,что профессия 

воспитателя стала моим призванием, помогла не сбиться с пути и найти свою 

дорогу, свое место в жизни, дала возможность искренне отдаваться 

любимому делу, отдавать свою любовь, знания детям и не сгорать от этого, а 

становиться чище и богаче душой. 

 

 

 


